



GOBIERNO DE
MÉXICO



COMUNICADO DE PRENSA
Sábado 11 de febrero de 2023

Hace dos años y medio que desaparecieron a mi mamá; estaría por cumplir 45 años

Hoy, sábado 11 de febrero de 2023, hace dos años y medio que desaparecieron a mi madre.

Todo este tiempo la he buscado. Aporté mucha información a las autoridades de la Fiscalía y de la Comisión Local de Búsqueda. Información personal, de correos electrónicos, de redes sociales, de uso de taxis, su sábana de llamadas; es mucha la información que se les compartió.

Busqué el apoyo del Gobierno del Estado para que se ofrezca una recompensa para quien ofrezca información sobre el paradero de mi madre. No se autorizó.

Todo esto ha sido en vano.

Por más información que aporte, las autoridades la desaprovechan, no la analizan.

Por más que yo exponga en la prensa la lentitud de las autoridades, sus omisiones, estas siguen sin ponerse de acuerdo para hacer una búsqueda acordada hace meses, y tampoco realizan las entrevistas a testigos que podrían aportar información valiosa sobre cómo desapareció mi madre.

¿Qué ha de pasar para que actúen? ¿Qué ha de pasar para que entrevisten a los testigos? ¿Qué ha de pasar para que busquen a mi madre?

Esto no solo es injusto, es doloroso, más porque pronto será su cumpleaños. En unos días, el 3 de marzo, mi mamá cumplirá 45 años. Con mi hermano y mi abuela, quisiéramos que esté en casa para esta fecha.

¡Viva te llevaron mamá! ¡Viva te queremos!

Maya Hernández Álvarez, hija de Mayela Álvarez

En solidaridad con los familiares de Griselda Mayela Álvarez Rodríguez, el equipo de Alternativas Pacíficas A.C. así como la Comunidad académica, administrativa y estudiantil del CIESAS Noreste, respaldamos este comunicado.